
例会報告
●第2213回例会　平成30年３月14日（水）晴
●３月は水と衛生月間
●創立46周年　乾杯
　中条忠直1985〜86年度会長

●ロータリーソング　　我等の生業

●出席報告　　会員　　　名中　　出席51名

　　　　　　　出席率65.38％　修正出席率62.32％
（２月28日分）

●ゲスト紹介
　米山奨学生
　　葉　璇さん

　３月で
　奨学期間が
　終了となります。

●ニコボックス
　「明日３月15日で創立46周年です。おめでとうござ
います。」
上野山　進君、髙木一平君、岩田玄知君
服部　滋君、加治佐健二君、南　喜幸君
黒田史郎君、山本文彦君、　田正道君
石川一郎君、槇野智之君、須賀邦一郎君
加藤智弘君、浅野　洋君、田尻幹夫君
端山佳誠君、山本秀樹君、蜂須賀太郎君
小池康資君、亀井敏勝君、稲川　久君
中条忠直君、伊藤勝康君、内間三好君
近藤東臣君、久保和彦君、梶田浩太郎君
平木聖三君、山村博伸君、山田和弘君
佐藤公俊君、坪井和義君、冨島照男君
伊藤尚貴君

　「先日、日曜日に名古屋市内の25ＲＣで行なった東
山植物園の桜の木40本の植樹に行ってきました。
大きく育って欲しいと思います。」　　福田哲三君

　「南さんに「何か書け」と云われたので書きました。」
　　　　　　　　　　　　　　　　　安井信之君

　「４月８日日曜日名古屋東急ホテルにて（マリーン、
吉田次郎、クリヤママコト）スペシャルディナー
ショーが開催されます。受付17：30開宴は18：00
です。申込みパンフレットをボックスにて、ご案
内させていただいております。是非ご家族、ご友
人をお誘いいただきお出かけ下さい。」　　　　　
　　　　　　　　　　　　　　　　　田中正次君

　「３月11日（日）名古屋シティマラソンに参加ハー
フ21.0975キロなんと三位で劇的なゴール（後ろ
から）完走する事が出来ました。応援ありがとう
ございます。」　　　　　　　　　　　横井辰幸君

本日のニコボックス　　　 5件  　 79,000円
　累　　　　　計　　　 175件　1,618,000円

福田哲三幹事報告
▽当クラブ行事予定
　・３月21日（水）　祝日のため、休会です。
　・３月28日（水）　例会終了後、クラブアッセンブリー

を開催致します。
※理事及び役員、各委員長のご出席をお願い致しま
す。委員長ご欠席の場合は、代理の方のご出席を
お願い致します。

※クラブアッセンブリー終了後、理事会を開催致し
ます。理事及び役員のご出席をお願い致します。

　・４月４日（水）　お花見夜間例会を開催致します。
時間は 18 時〜、場所はホテルナ
ゴヤキャッスルです。

※お昼の例会はございません。
　・４月９日（月）　６ＲＣ合同例会を開催致します。

時間は12時 30分〜、場所は名古
屋東急ホテルです。

※名古屋昭和ＲＣがホストのため、曜日と会場が変
更となります。

　４月 11 日（水）のホテルナゴヤキャスルでの例会
はございません。

※出席義務者の方に、地区研修・協議会のご案内
させていただきました。出席義務者の方でご欠席
される際は、代理の方のご出席をお願い致しま
す。出席義務者以外で参加ご希望の方は、３月16
日までに名古屋和合ロータリークラブ事務局へお
申し出ください。

服部　滋副会長挨拶
　皆さんこんにちは

　本日は加藤会長が、仕事で中国出張ということで、

私がまたまた代理を務めさせていただきます。

　本日は46周年例会です。盛大にお祝いする周年の

間の年ということで、周年事業としては、このあと

ささやかに乾杯だけが予定されています。

　先週、先々週と2回お休みをいただいて、カタルー

ニャの田舎の教会巡りをしてきました。先週の例会

日の朝9時半過ぎ、といっても私はバルセロナのホ

テルにいましたので、夜中の1時半過ぎですが、会

長から来週は休むのでよろしくと電話をいただきま

した。寝ぼけながら、通常の例会日だと思って、気

軽に引き受けたのですが、一昨日になって今日の例

会次第が送られてきてびっくり！  そのとき、はじ

めて、46周年例会だと知りました。私の記憶では、

周年でなくても結構盛大にお祝いをしていた記憶が

あります。乾杯以外何も準備されていないようなの

で、それでいいのか調べてみました。

　私の入会後、しばらくは、例会時間を延長して特

別な講師をお招きしたり、今は５月に開催されるこ

とが多い、春の家族会を一緒にして夜間例会として

盛大にお祝いしたりしていたようです。 その記憶が

あったようです。

　この時期、ＩＭや、お花見夜間例会、６ＲＣ合同

例会と続くこともあって、最近では、周年例会は控

えめにし、春の家族会を別に行う傾向になっている

ようです。今年は、ローターアクトとの夜間例会も

あり、周年例会はささやかに開催し、すでにお知ら

せしています、春の家族会をエクシブ京都八瀬離宮

への一泊例会として盛大に行うこととさせていただ

きました。

　このあと、チャーターメンバーの中条さんのご発

声で乾杯をおこない、1972年３月15日に30名の

チャーターメンバーで、当クラブが創立されて46周

年を迎えたことのお祝いをするとともに、今後の名

古屋和合クラブのあり方に思いをはぜていただきた

いと思います。 以上挨拶とさせていただきます。

卓　話
ログハウスの魅力

会員　中　川　信　治

　ログハウスと一口に言っても、

北欧（フィンランド）から、1700

年ごろ、ＵＳＡ、カナダにその技

術が伝わり1970年ごろに一気に日

本で人気に火が着き、広がりを見

せました。

　そんな中で、大きく分けて、

北欧で主流なマシンカットログハ

ウスは、名前の通り機械加工され

た、工場製品的イメージが大きく、

高度な加工技術で高品質なログハウスを作り出していま

す。出来栄えは、外見だけではログハウスに見えないぐ

らい洗練された建物に仕上がります。

　それに対してカナディアンログハウスはログビルダーの

チェンソーワークによって１本１本、手で加工する工芸

品的要素が大きい建物です。レッドシーダー材などの

極太の丸太で作られたハンドカットログハウスは、ログハ

ウスのダイナミックスさを持ち合わせた、ログハウスの原

点と言える建物かもしれません。

「地震に強いログハウス」

　意外に知られていないのが、ログハウスの耐震性能

です。ログハウス協会が中心になって、つくばでの実物

大の耐震実験では、阪神淡路の地震の1.5倍の大きな

揺れに対しても全く損壊しないことが実証され、今後の

ログハウスの普及に大きく貢献できる貴重なデーターを

手に入れることが出来ました。

「ログハウスの防火性能」

　これもログハウス協会が実施した実験で、ログハウス

は木で出来ているので、火事には弱いのではと言う一

般的な既成概念を大きく塗り変えた貴重な実験でした。

木の表面のみ炭化するだけで、中までは燃えないため

構造的には問題なし！今では60分防火認定も取れて、

街中でも自由に建てることが出来る建物となっています。

「ログハウスの快適性」

　これは多くを語る必要がないのではないでしょうか？！

誰もが、木のぬくもりを心地よく感じることが出来るログ

ハウス、一般の住宅は、構造材が木で出来ていても、

完成したら、その木の部分は壁の中に隠れてしまいます

が、ログハウスは、そのまま構造体が、内装仕上げに

なりますので、触って体感することが出来る唯一の建物

です。

　通常の住宅に比べて約３倍の木材を使用していますの

で、ある意味、贅沢な建物と言っても良いかもしれませ

ん！家族が豊かな気持ちで暮らすことが出来る建物です。

「これからのログハウスは」

　ログハウスの閉鎖性をなくすために技術的な改良を加

え、大開口の窓を付けることが出来るようになって来ま

した。木の持つ心地よさと、大開口からの光を取り入れ、

より一層の快適性を手に入れることが出来るようになっ

て来ました。

　ぜひ一度、素敵なログライフを体感してみて下さい。
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○このウィクリーは再生紙を使用しております。

例会 月日 今後の予定

第2214回
会員 伊藤勝康君

「新規事業の展開と業態を超えた
 協働体制づくり」

3.28

第2217回
会員 槇野智之君

「憧れのセント・アンドリュース」
4.18

第2215回
お花見夜間例会　18：00〜
ホテルナゴヤキャッスル

（お昼の例会はございません）
4.4

第2216回
６ＲＣ合同例会　12：30〜
名古屋東急ホテル（昭和ＲＣホスト）
※4/11（水）の例会はございません

4.9
（月）


